



Laura Castillo va por presidencia de Senado

Próximo periodo. Morena elige a su candidata para relevar a Fernández Noroña; promete “actuar con institucionalidad”

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

El grupo parlamentario de Morena en el Senado aprobó como su candidata para relevar a Gerardo Fernández Noroña en la presidencia de la Mesa Directiva a Laura Itzel Castillo Juárez.

“Voy a trabajar con institucionalidad, sin declinar a mis principios y sin renunciar a mi trayectoria de izquierda, apoyando al Movimiento de Regeneración Nacional y las iniciativas que envíe la presidenta Claudia Sheinbaum”, afirmó.

Entrevistada en el contexto de la reunión plenaria de Morena, llevada a cabo en la Casona de Xicoténcatl, Castillo Juárez subrayó que su gestión buscará un ambiente de respeto entre las fuerzas políticas.

“La política debe de ser un vehículo civilizatorio. Puede haber discusiones muy fuertes, pero lo importante es que haya respeto. Lo importante es la aplicación del reglamento, y la toma de protesta significa cumplir y hacer cumplir la Constitución y las leyes”, subrayó.

La senadora destacó, además, que la planilla propuesta por Morena para la Mesa Directiva estará integrada únicamente por mujeres, lo que calificó de histórico.

“Con mucho orgullo somos puras mujeres: la presidencia, la vicepresidencia y las dos secretarías. Orgullosamente podemos decir que, efectivamente, es tiempo de mujeres”, sostuvo.

Morena propondrá a las senadoras Verónica Camino Farjat para la vicepresidencia de este órgano de dirección legislativo, así como a Mariela Gutiérrez Escalante y María Martina Kantún Can en dos secretarías.

A la petición del PRI de que no actúe como militante de Morena, respondió: “Acabo de declarar justamente que seré institucional sin declinar a mis principios”.

Sobre el respaldo a su candidatura, dijo que la votación fue unánime para todos los cargos.

“Estamos muy orgullosas de que se haya logrado este consenso”, dijo, confiando en que el pleno respalde la propuesta.

También agradeció la felicitación de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien en su conferencia destacó su nombramiento.

“La conozco desde hace muchos años, porque venimos del propio movimiento que se gestó ahora con Morena. Somos luchadoras sociales y agradezco en todo lo que vale sus palabras”, expresó Castillo Juárez.

Por la mañana, Sheinbaum

celebró en Palacio Nacional que Castillo Juárez presida la Mesa Directiva: “Es hija de Heberto Castillo. Un gran luchador social y un gran ingeniero... y Laura también lo es”.

La bancada de Morena destacó que se trata de una legisladora con amplia trayectoria, reconocida por su compromiso con las causas sociales y su militancia de izquierda.

La Mesa Directiva del Senado será renovada el próximo 1 de septiembre cuando inicie el nuevo periodo ordinario, y su presidencia es clave para la conducción de las sesiones, el orden del debate y la representación institucional del Senado.

Con esta decisión, Morena busca garantizar la continuidad de una conducción legislativa alineada a la agenda de la cuarta transformación en medio de tensiones políticas por las recientes confrontaciones entre bancadas en la Comisión Permanente. ■



La hija de Heberto Castillo con María Kantún (izquierda) y Verónica Camino (derecha). CUARTOSCURO